

**脱落するタイヤは、左後軸が全体の90%強
タイヤ・ホイール・ハブボルトの点検を確実にいきましょう**

アイスバーン 前方で事故発生!
スリップして自分の車が、「ぶつからなければ」…⇒ 目撃者
スリップして自分の車が、「ぶつかれば」…⇒ 当事者
車間距離を十分にとることが大切です

**アイスバーン スピードダウンと車間距離
急ブレーキ、急ハンドルは禁物! 慌てず焦らず走行しましょう**

忘れるな! あの瞬間のヒヤリハット

**事故防止のため 「早めの休憩を」
~2時間走行、15分休憩~**

- 《冬期間の労働災害防止》**
- 走るな、転ぶぞ、屋外作業、凍結路面は目に見えないぞ
 - 寒い外、心も体も、冷えている、あせると危ない、冬の外仕事

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

《作業中、足を滑らせ、『転倒』に注意しましょう》

**清水町 国道38号線 道路作業車が
道路わきの電柱に衝突
運転手の男性が意識不明の重体**

2024/1/30(火) 20:00

30日午後4時ごろ、清水町南8条6丁目の国道38号で「電柱に車が衝突した」と目撃者から警察に通報がありました。警察によりますと、道路わきの電柱に道路作業車が衝突したということです。この事故で、作業車を運転していた男性が意識のない状態で病院に運ばれました。事故当時、路面は乾燥していたということです。

**赤信号で停まっていた車に追突
追突した運転手から基準の2倍超のアルコール検出
酒気帯び運転容疑で逮捕**

- ◇ 飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇
- ◇ 飲酒運転…平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2024/1/31(水) 11:37

31日午後10時半ごろ、佐賀県で赤信号で停まっていた車に別の車が追突しました。事故によるけが人はいません。現場に駆けつけた警察官が追突した車を運転していた男(68)の呼気を調べたところ、基準値の2倍を超えるアルコールが検出されたため、酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕しました。取り調べに対して容疑を認めているということです。

**どちらかが信号見落とし
乗用車とトラックが衝突
乗用車の後部座席の男性死亡
乗用車の同乗者2人重傷**

- ◇ 対向車線に右折車がいるのに◇
- ◇ 黄色から赤に変わりばなで、突っ込んでくる車があります、注意しましょう◇

2024/1/31(水) 12:17

30日の午前9時20分ごろ、奈良県の国道の信号交差点で、乗用車とトラックが衝突しました。この事故で、乗用車の後部座席に乗っていた男性(72)が胸などを強くうち、病院に運ばれましたが死亡しました。また、乗用車に同乗していた19歳の男性と71歳の女性が重傷で、乗用車を運転していた女性と、トラック運転手の男性はいずれも軽傷だということです。警察はどちらかが信号を見落としした可能性があるとみて調べています。